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Desde la CÃ¡mara de Comercio del estado Nueva Esparta, el presidente de la instituciÃ³n, Teodoro BellorÃn, se refiriÃ³ a
la llegada de productos importados a la regiÃ³n.



BellorÃn indicÃ³ que en vista de los altos niveles de desabastecimiento se propuso la pronta implementaciÃ³n de una
medida de emergencia para que los importadores traigan alimentos, productos de primera necesidad, asÃ como los
demÃ¡s insumos para suplir dicha carestÃa.



â€œNosotros hemos dicho que la situaciÃ³n es tan delicada que requiere un abastecimiento con un mayor nÃºmero de
importadores que deberÃan ser todos aquellos que estÃ©n dispuestos, que tengan la capacidad de colocar sus divisas a
la disposiciÃ³n del puebloâ€•, explicÃ³ BellorÃn, reseÃ±Ã³ UniÃ³n Radio.





http://www.analitica.com/economia/comerciantes-de-margarita-piden-importar-con-sus-divisas/ 
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